



En jornada volátil, real cierra con alza de 0,58% en 3,127 por dólar

El real cerró el martes en alza a 3,127 por dólar (+0,58%) en una jornada volátil marcada por la confirmación de la nota de Brasil en Standard and Poor's y la incertidumbre sobre el programa de intervención cambiaria del Banco Central, que vence en marzo.

La moneda brasileña se valorizó por tercera jornada consecutiva. El lunes, registró una fuerte ganancia de 2,7%, cotizada a 3,145 por dólar.

El programa de intervención bancaria (swap) del BC comenzó en 2013 y fue extendido a final de 2014 hasta el 31 de marzo.

En una audiencia en el Senado, el presidente del Central, Alexandre Tombini, no fue claro sobre el futuro del programa de venta de dólares a futuro, que comenzó con subastas de hasta 2.000 millones de dólares por día y en la actualidad oferta unos 100.

Tombini dijo que el monto en subasta no debe variar y aclaró que el BC puede hacer "muy poco" sobre el valor del dólar. "El mercado es extremadamente amplio, somos sólo un participante", dijo.

Por otro lado, el real se benefició del voto de confianza de la agencia de calificación Standard and Poor's, que mantuvo el lunes la nota de la deuda soberana de Brasil en BBB-, en grado de inversión, confiando en las medidas del gobierno "para recuperar la credibilidad perdida".

La perspectiva fue mantenida también en "estable".

El real experimentó semanas de agitación con masivas protestas contra el gobierno de la presidenta Dilma Rousseff, malos indicadores económicos y los coletazos de un mega escándalo de corrupción en la estatal Petrobras.

Analistas estiman, no obstante, que el real seguirá mostrando debilidad ante el dólar a largo plazo. En lo que va de año, la divisa acumula una caída de 14,87%.

El real terminó 2014 con una depreciación de 13%.